

# 7/8(月) うみぐみのいちにち

## \*全体朝会\*折り紙&お絵描き

●朝から、あちらこちらでセミの声が聞こえ、連日猛暑日が続いていますね。

セミの声に負けないくらい、朝は元気いっぱいダンスと園庭3周をしたうみ組さん。

全体朝会では、2名のお友だちが「家族とポールプールにいった』『お弁当もってでかけた』と、発表してくれましたよ♪

●お部屋にもどってからは折り紙で【スイカ】に挑戦しました(\*^-^\*)！

赤い四角い折り紙を△におって、線をつけたら、最近習ったばかりのはさみの使い方を確認し、皆、上手にきることができました！素晴らしい～！

△にきった折り紙を保育者の指示をききながら折っていくのですが、途中『むずかしい～!!先生手伝って～』の声もありましたが、「みんなあきらめないで！まずは自分でやってみよう』の励ましの言葉に一人一人頑張っておっていましたよ😊できあがったスイカは、白の画用紙にのりではって、その回りを自由にお絵描きを描いてもらいました。「家族とスイカを食べているところだよ～』『お家の中で食べてるところだよ』と自由に描いています。うみ組さんのそれぞれの可愛いスイカの絵に、とっても幸せな気持ちになりました♡七夕の製作と共に、お部屋に飾るのでぜひご覧くださいね。

※明日は体育あそびをします。体操着で登園お願いします。